
平成28年４月１日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【朝日丘地区】

氷　 見 　市
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または
不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 1801 27 朝日丘 スポー
ツ

早稲田の応援団が氷見に来ている。来られ
たら必ずお金を落とすので、次世代の人が
氷見に来るようなアイディア。朝日山公園で
食事をしてもらうなどし、何人来たかを記録
するプレートを置くというのはどうか。そうす
れば、次の世代も氷見市に、来てくれるので
はないか。

そのような視点はなかったので、取り入れて
いきます。３年に一度来る予定になっていま
す。市民とふれあいがあったかどうかがポイ
ントです。ふれスポで９月５日に発表会があ
るので、ぜひ来てください。ほかの日もふれ
スポで練習しているので、ぜひ見にきてくだ
さい。

今後もスポーツ合宿の誘致を積極的に行い
ます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

スポーツ・オリン
ピック誘致マネジメ
ント室
74-8446

会場 1802 27 朝日丘 市民会
館

市民会館について
①市民会館の駐車場の案内看板が分かり
づらい。
　「市民会館の利用者のみ利用できます」
「使われる方はおっしゃってください」等の看
板は既に設置されている。私たちはわかる
が、県外から来られた方には、使ってよいの
かだめなのかわからない。今ある看板にプラ
スで張り紙をするなど、お金のかからない方
法で示すことができるのではないか。
②市民会館、博物館の周辺のごみ・雑草が
すごい。
博物館もあり、市の顔であるので、整理整頓
のお金はかけてもよいのでは？

管理をしている教育委員会と話をして改善し
ます。

①市民会館の駐車場の看板については、
「市民会館の利用」を「教育文化センターの
利用」にと表示を変更しました。今後も、分か
りやすい表示に努めていきます。
②敷地の清掃、除草については、定期的に
清掃、除草していますが、今後更に留意し、
必要な経費を計上します。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術・新文化施設
マネジメント室
74-8215

会場 1803 27 朝日丘 市民会
館

市民会館について
③市民会館の駐輪場の支柱が腐食・電灯が
きれているなど整備がされていない。
④身障者用のトイレが「身障者用のトイレ」と
書かれている。様式便所がないので、足の
悪い方は身障者用のトイレを使うことになる。

管理をしている教育委員会と話をして改善し
ます。

③（教育委員会）
教育文化センターの駐輪場については、平
成28年度秋に建て替える予定です。
④（教育委員会）
教育文化センターのトイレについては、平成
27年度に「身障者用トイレ」の表示を「多目的
（洋式）トイレ」に変更しました。加えて平成28
年度秋には、図書館横トイレに洋式便所を設
置する予定です。

■可能
□■対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

会場 1804 27 朝日丘 観光 魚々座について
①魚々座の位置をネットで見ると、ホーム
ページにグーグルの貼り付けになっていて、
表示が海鮮館のままである。
②看板や県のマップで、番屋と、魚々座まで
の距離が同じになっている。同じわけがない
だろう。
③街中のモニュメント、ひみぼうずのつりざ
おの先がおれている

①魚々座のホームページ等で対応します。
②マップの距離は、調査し県と調整します。
③ひみぼうずやさかなのモニュメントを修理
します。

表示内容が正確でないものについては、関
係機関に修正をお願いし更新の機会に修正
されます。
③は現在修理中

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

観光交流・若者と
女性の夢応援課
観光おもてなし担
当
74-8106
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28年度担当部署

会場 1805 27 朝日丘 農業 造形芸術センターの担当は、農林畜産課に
なっているが、もっと近くで管理できる部署の
ほうがよいのでは？

すでに農業活性化センターとしては使って
いません。なお、造形芸術センターの対応
窓口として芸術・新文化施設マネジメント室
が担当しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

会場 1806 27 朝日丘 観光 ひみまつりだというのに、街中はまっくらで、
ひとがいない。街中が人でにぎわうようにし
たい。以前は鼓笛隊や町流し、ししまいが
あったが、現在は市街地から離れたところ
で、ちょこちょこと行われている。もっと町中
の人が氷見市のまつりだ！と思えるような、
にぎやかなまつりのほうがいいと思います。

ひみまつりは、青年会議所を事務局とした各
種団体で構成している実行委員会で開催し
ているイベントです。毎年より良いひみまつり
になるよう取り組まれており、市としても協力
していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

観光交流・若者と
女性の夢応援課
観光おもてなし担
当
74-8106

会場 1807 27 朝日丘 道路管
理

氷見市全体の問題。融雪や歩道の除雪が
なく、子供たちの足跡しかない。通学路の除
雪をしてほしい。

道路の除雪と一緒にしたいが、機械の問題
で一緒にできません。道路のあとに歩道の
除雪をしています。窪ではしているところもあ
りますが、まだできていないところも早急に対
応していきます。

車道の除雪を優先しているため、歩道は車道
の除雪が済んだあとになります。早朝除雪を
窪の一部で行っておりますが他の校区でも実
施可能か検討していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1808 27 朝日丘 保育 上伊勢保育園に行くこどもがいるが、中心街
の保育園が老朽化している。改修は予定し
ているか？

→壁紙がはがれていたり、遊具が自分がい
たときのものがまだ残っている。

市で改修の予算化はしています。新たに建
て替える計画はありませんが、必要に応じて
対応します。

地方創生で大事な視点は「こどもを産み育
てる」です。いかに希望をかなえるか、父親と
しての視点も含め、東京にいましたので東京
とも比較して、また、利用する当事者としても
戦略を考えていきます。

上伊勢保育園は老朽化が進んでいますが、
必要な補修を行うほか、屋外遊具についても
必ず点検を行い、子どもの安全確保に努め
ています。
また、公立保育園は老朽化が進んだ施設が
多いことから、今後は「氷見市子ども・子育て
会議」において公立保育所のあり方を検討
し、市内の保育所の整備方針や配置計画を
定めていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

子育て支援課
保育サービス担当
74-8116

会場 1809 27 朝日丘 子育て
支援

エプロンの女性
子供を産み育てやすい街づくりをしてほしい

南大町保育園の関係者
安全、人間性をはぐくめる環境で子供を育て
たい。新しく、過ごしやすい環境の保育園を
たててほしい。

市長→子供を産み育てる不安はあります
か？

市の子育てセンターをはじめとする子育て支
援拠点施設や子育てサークル等との連携を
図り、これからも地域ぐるみでの子育て支援
の充実に努めていきます。
また、南大町保育園の改築に当たっては、法
人と協議のうえ必要な助成を行い、保育環境
の向上に努めていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

子育て支援課
子育て応援担当
74-8117
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28年度担当部署

質問 1851 27 朝日丘 教育 教育文化センタ－の駐車場スペ－スが少な
い。市民会館跡地に駐車場を整備する。博
物館に大型バスも来る！

現在、利用を停止している市民会館の駐車
場をご利用いただけます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

質問 1852 27 朝日丘 公園 新朝日山公園の目的、ねらい、コンセプト 現在、氷見市の拠点施設となる朝日山公園
整備を行っています。朝日山公園では、利
用者である市民の和を広げ、専門家や行政
と連携し、市民とともに自らが「使うこと、考え
ること」を一緒に考え、人が賑わい、多世代
の方々が楽しめるような公園整備を行ってい
きます。

市民の皆様にご意見を聞きながら、公園づく
りを行っています。現在「フレンズ・オブ・朝日
山」というグループが中心となり、多世代の
方々が楽しめる公園にしていきたいと検討を
重ねています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コミュニ
ティデザイン応援
課
都市計画担当
74-8078

質問 1853 27 朝日丘 地域活
性化

町内の活性化が必要です 町内会、自治会の活動について、おらっ
ちゃ創生支援事業で、さまざまな活動に補
助をさせていただいております。自治会単位
では対応できないことも、地区単位で連携協
力することで対応ができることもあり、現在、
地域づくり協議会を立ち上げて活動を活性
化している地区もありますので、ぜひ参考に
してください。
また、各地域・団体の活動事例を報告しあっ
て参考にしていただく「地域自慢大会」を、
今後も開催してまいりますので、ぜひともご
参加ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

秘書･市民とともに
創る未来政策課
市民協働・公民連
携・フューチャーセ
ンター・地域おこし
担当
74-8013

質問 1854 27 朝日丘 税金 市県民税や固定資産税を４回で支払うので
はなく国保のように回数を増やしてほしい。

市県民税の納期については、地方税法第３
２０条と氷見市税条例第３０条、固定資産税
については、地方税法第３６２条と氷見市税
条例第５５条の規定に基づき、それぞれ４回
に分けて納付していただくこととなっていま
す。４回での納付が難しい場合は、税務課
へご相談ください。何卒ご理解をいただきま
すようお願い申し上げます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

税務課
納税推進班
74-8041
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